

耕平さんかわら版

発行編集部

大塚耕平事務所

☎052-757-1955

Kouhei@oh-kouhei.org



早いもので今年もあと十日間。皆さんにとって、今年はどうな年でしたでしょうか。

「喜ぶしやすい国」へ

今年は、春に小沢代表が登場、秋には安倍首相が誕生し、政治の風景が変わりました。

来年の大河ドラマは川中島。

武田信玄と上杉謙信ならぬ、

小沢さんと安倍さんの見応えのある戦いを期待したいと思

います。もちろん、その目的

は国民の皆さんが納得できる

日本をつくるためです。政党

や政治家の私利私欲、名誉の

ためであってはなりません。

僕自身もそのことを改めて肝

に銘じ、参議院議員としてシ

ツカリと働かせて頂きます。

国民の皆さんに納得して頂

くためには、選挙の公約のみ

ならず、約束したことは守る

という当たり前の政治が行わ

れることが大前提です。しか

し、どうも日本の政治では、

「やると言ったけどやらない

い」、「やらないと言ったけ

国民の皆さんの信頼を失っているような気がします。こうしたことは、子どもたちにも悪影響を及ぼします。

最近ではあまりニュースでも見かけなくなりました小泉さん。

「公約を守らないことなど大

したことではない」と発言し

て物議をかもしました。増税

は行わないと公約して選挙で

勝った直後に、所得税、地方

税の増税を行いました。政策

の賛否については人によって

意見が分かれるのは当然です

が、自分で約束した政策や姿

勢は守って頂かなくては困り

ますね。

最近では郵政造反議員の復

党問題。「去年の総選挙は何

だったのか」という選挙その

ものの意義を問う批判も多い

ですが、同じ政治家として僕

自身が気になるのは復党した

皆さんの政治姿勢。郵政民営

化に反対して当選したにもか

かわらず、郵政民営化に今後

は賛成しますと「踏み絵」を踏んで復党しました。有権者の皆さんにどのように説明するのでしょうか。

道路特定財源の議論も気にな

ります。一般財源化の是非

には賛否両論あると思います

が、問題は「道路特定財源の

余剰金はXXに使う」とい

う発言を安倍さんや政府閣僚

が発言していること。うっか

りすると聞き流してしまいそ

うですが、税金というのは、

国民の皆さんに承認して頂い

た(国会で認められた)金額

以上に集まったら、まずは国

民の皆さんにお返しするとい

うのが筋ではないでしょうか。

これも約束を守ることと同じ

問題です。何だか、集めた税

金は自分たちのものだど勘違

いしているような気がします。

こうした政治の原点につい

て、小沢信玄と安倍謙信には、

川中島ならぬ来年の参議院選

挙に向けて分かりやすい論戦

を期待したいものです。そ

れでは皆さん、良い年をお迎

えください。



ソクソク
チクサ

(タイトル文字は書家・山内美風さん<TEL:782-1356>の作品)

—— 覚王山近辺の名店を続々紹介します! ——
 <今回は、ネパール料理「ちくさ」さんです>

「ちくさ」さんは参道入口から東へ50mのところにあるネパール料理のお店です。ネパール出身のサンカルさんと干種区出身の奥様が开店されました。

ネパールはお釈迦様の出生の地。「お釈迦様のお導き」で覚王山にお店を開かれたとか。お二人はネパールでもヒマラヤ産コーヒーの店「Chikusa」を開かれております。

看板メニューはガウレカレー。ガウレとはネパール語で「田舎」という意味。野菜ときのご中心の素朴な味です。ネパールではカレーは全部混ぜてから食べるそうです。「全部おいしいから、混ぜてもおいしいんだよ」とはサンカルさんの言葉。また、スパイスは一品ずつサンカルさんが調合しているので辛さの調節も可能。辛くないカレーは年配の方やお子様にも喜ばれております。ぜひご家族連れでお出かけになってはいかがでしょうか。

ネパール料理「ちくさ」: 751-7757 (火曜定休)



来年は政界の
「川中島」!